

Conseil Départemental des Jeunes de la Vienne
FICHE COMPTE-RENDU

Commission : Ouverture au Monde

Date :

Scéance du 24mai 2023

Animatrice : Anaïs

Participant·es Conseiller·es Départementaux Jeunes :

1. Shana
2. Maylie
3. Ilyes
4. Zélie
5. Gabriel
6. Paulin
7. Nathanaël
8. Gabriel
9. Fanta (que le matin)
10. Jasmine

Déroulement de la séance :

Quelles activités ont été menées en commission le matin ?

On a choisi 5 questions que l'on a ensuite posées aux autres commissions par binômes.

Quelles étaient les questions sélectionnées pour la phase d'enquête ?

- Trouvez- vous que votre collègue fait des efforts sur l'ouverture au monde?
- Avez- vous des actions de découverte des autres cultures ?
- Souhaiteriez- vous avoir des périodes à thème ?
- Aimerez- vous avoir des partenariats avec des collègues étrangers ?

Lors du débrief des enquêtes en commission, quels sont les points importants qui en sont ressortis ?

Les points forts qui sont le plus ressortis sont : la musique, les sorties scolaires, les repas étrangers et les films.

Quelles idées de projets cela vous a-t-il donné envie de mener ?

Les projets seraient :

- Des partenariats avec des collègues étrangers notamment avec des collègues du Togo.
- Un salon de dégustation
- atelier de statuettes en papier maché
- stage de sport
- création d'un club olympique dans chaque collègue pour que ces clubs s'affrontent par la suite.

- exposition d'affiches
- création d'une musique en plusieurs langues
- création d'un documentaire où il y aurait des témoignages de sportifs de différents pays.

Quels sont les projets sélectionnés pour la phase de vote inter-commissions ?

- "Musée" des créations olympiques : statuettes de papier mâché , exposition d'affiches, création de la musique en plusieurs langues.
- création + diffusion d'un documentaire sur les J.O. et sur des athlètes marquants et avec des témoignages.
- concours olympique entre collèves avec un quizz et des défis

Quel a été le résultat des votes inter-commissions ?

- "Musée" des créations olympiques → 9 votes
- le documentaire → 24 votes
- **concours olympique entre collèves → 37 votes**

Quels sont les éléments importants à retenir de cette journée ?

Dans notre commission le projet ayant eu le plus de vote est le concours olympique entre les collèves avec un quizz et des défis. **Il serait possible de regrouper toutes les idées de projets des commissions en un projet. Ce projet se passerait sur une journée sur le parvis de l'Arena.**

Autres remarques :

Super journée !!!

Compte-rendu rédigé par :

Jasmine GAVARD rapporteur·e, de la commission Ouverture au Monde